
 

 

2022 年
ねん

１０月
がつ

２８日
にち

  

 

知事
ち じ

から 県 民
けんみん

の 皆
みな

さんへ お願
ねが

い 

【 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 警 戒
けいかい

レベル
れ べ る

を 変
か
えます。】 

 

【警 戒
けいかい

レベル
れ べ る

が 変
か
わります】 

 みなさんが、気
き
をつけたので、新 型

しんがた
コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

で 入 院
にゅういん

する

人
ひと

が 少
すく

なくなりました。愛媛県
えひめけん

では、新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になる

人
ひと

は、８月
がつ

の 一 番
いちばん

多
おお

いときの ７分
ぶん

の１ぐらいになりました。 

 だから、新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 警 戒
けいかい

レベルを、10月
がつ

29 日
にち

（土曜日
どようび

）に、

「感 染
かんせん

警戒期
けいかいき

～特 別
とくべつ

警 戒
けいかい

期間
きかん

～」から 「感 染
かんせん

警戒期
けいかいき

」に 変
か
えます。 

 

【新居浜市
にいはまし

と 西 条 市
さいじょうし

の 警 戒
けいかい

レベル
れ べ る

は 変
か
わりません】 

新居浜市
にいはまし

と 西 条 市
さいじょうし

は、新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になる人
ひと

が、 急
きゅう

に 

増
ふ
えました。だから、警 戒

けいかい
レベル
れ べ る

は 「特 別
とくべつ

警 戒
けいかい

期間
きかん

」から 変
か
えません。 

 新居浜市
にいはまし

と 西 条 市
さいじょうし

に 住
す
む人や 行

い
く 人

ひと
は、 新 型

しんがた
コロナ
こ ろ な

 ウイルス
う い る す

の 

病 気
びょうき

になる 可能性
かのうせい

が 高
たか

いです。気
き
をつけて ください。 

 

【警 戒
けいかい

レベル
れ べ る

が 変
か
わっても 気

き
をつけて ください】 

季節性
きせつせい

インフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

の 病 気
びょうき

になる人
ひと

と、新 型
しんがた

コロナ
こ ろ な

ウイルス
う い る す

の 病 気
びょうき



 

 

になる人
ひと

が 一 緒
いっしょ

に 増
ふ
えると 困

こま
るので、①～③を 守

まも
って ください。 

①新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

にならないための 行 動
こうどう

を 続
つづ

けて ください 

②感 染
かんせん

しない 対 策
たいさく

をして 社 会
しゃかい

や 経 済
けいざい

の 活 動
かつどう

をして ください 

③ワクチン
わ く ち ん

を 打
う
てる人

ひと
は、できるだけ 打

う
って ください 

 

【注 意
ちゅうい

して ください】 

新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になる人
ひと

が 増
ふ
え、 病 院

びょういん
に 行

い
く人

ひと
が 増

ふ

えると、感 染
かんせん

レベル
れ べ る

を 「特 別
とくべつ

警 戒
けいかい

期間
きかん

」に 変
か
えないと いけません。新 型

しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

にならないため 注 意
ちゅうい

して ください。 

 

 ○新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

にならないための 行 動
こうどう

 

  ・基本的
きほんてき

感 染
かんせん

対 策
たいさく

（正
ただ

しく マスク
ま す く

する、手
て
を 洗

あら
う、人

ひと
が たくさん 

集
あつ

まる 場所
ばしょ

に 行
い
かない、空気

くうき
を 入

い
れ替

か
える など）をして ください。 

  ・新居浜市
にいはまし

や 西 条 市
さいじょうし

は、新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になる 可能
かのう

性
せい

が 高
たか

いのを 知
し
って、他

ほか
の場所

ばしょ
より もっと 気

き
を つけて ください。 

 

○ 会 食
かいしょく

（集
あつ

まって、食
た
べたり 飲

の
んだりすること） 

  ・新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になる 可能性
かのうせい

が 高
たか

い 行 動
こうどう

をしない

で ください。 



 

 

  ・高 齢 者
こうれいしゃ

（年
とし

を 取
と
っている人

ひと
）など 新 型

しんがた
コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

が 

悪
わる

くなる 可能性
かのうせい

が 高
たか

い人
ひと

は、たくさんの人
ひと

と 長
なが

い時間
じかん

 会 食
かいしょく

しないで ください。できるだけ 新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の ワクチン
わ く ち ん

を 打
う

った後
あと

、 会 食
かいしょく

して ください。 

  ・新居浜市
に い は ま し

と 西 条 市
さいじょうし

では、たくさんの人
ひと

と、長
なが

い時間
じかん

 会 食
かいしょく

しないで 

ください。 

 

 ○イベント
い べ ん と

 

  ・イベント
い べ ん と

に 行
い
く人

ひと
は、イベント

い べ ん と
でされる 注 意

ちゅうい
を 守

まも
って ください。 

・新居浜市
にいはまし

か 西 条 市
さいじょうし

で 全 国
ぜんこく

から たくさんの人
ひと

が 集
あつ

まる 大
おお

きな 

イベント
い べ ん と

をする人
ひと

は、参加
さんか

する人
ひと

が 感 染
かんせん

しないよう 気
き
をつけて くだ

さい。新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の ワクチン
わ く ち ん

を 打
う
った人

ひと
か、新 型

しんがた
コロナ
こ ろ な

 

ウイルス
う い る す

の 陰 性
いんせい

（病 気
びょうき

になってないこと）を 確 認
かくにん

できた人
ひと

だけ 

参加
さんか

させて ください。 

 

 ○ワクチン
わ く ち ん

接 種
せっしゅ

（ワクチン
わ く ち ん

を 打
う
つこと） 

  ・オミクロン
お み く ろ ん

株
かぶ

に 対 応
たいおう

する ワクチン
わ く ち ん

を できるだけ 打って ください。 

  （オミクロン
お み く ろ ん

株
かぶ

に 対 応
たいおう

する ワクチン
わ く ち ん

は、前
まえ

に ワクチン
わ く ち ん

を 打
う
って ３

か月
げつ

 過
す
ぎたら 打

う
てます。これまでの ウイルス

う い る す
に 対 応

たいおう
する ワクチ

わ く ち



 

 

ン
ん
を ２回

かい
 打

う
った人

ひと
だけ、打

う
てます。これまでの ウイルス

う い る す
に 対 応

たいおう
す

る ワクチン
わ く ち ん

を 打
う
ってない人

ひと
は、12月

がつ
までに、打

う
って ください。） 

  ・季節性
きせつせい

インフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

の ワクチン
わ く ち ん

も、できるだけ 打
う
って ください。（打

う

つとき、お金
かね

が いります。） 

 

 ○高 齢 者
こうれいしゃ

など 病 気
びょうき

が 悪
わる

くなる 可能性
かのうせい

が 高
たか

い人
ひと

 

  ・オミクロン
お み く ろ ん

株
かぶ

に 対 応
たいおう

する ワクチン
わ く ち ん

を 早
はや

く 打
う
って ください。

オミクロン
お み く ろ ん

株
かぶ

に 対 応
たいおう

する ワクチン
わ く ち ん

なら、どの ワクチン
わ く ち ん

でも いいで

す。 

・季節性
きせつせい

インフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

の ワクチン
わ く ち ん

も 早
はや

く 打
う
って ください。 


